

Nieves Alberola: "Los estudios de género permiten la reflexión crítica de la sociedad" - Mediterráneo - 02/02/2016

Nieves Alberola ESTUDIOS FEMINISTAS, DE GÉNERO Y CIUDADANÍA 

“Los estudios de género permiten la reflexión crítica de la sociedad”

LUGAR DE NACIMIENTO: ALICANTE
ESTUDIOS: DOCTORA EN FILOLOGÍA INGLESA

CARGO: PROFESORA TITULAR EN EL DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS INGLESES DE LA UNIVERSITAT JAUME I

REDACCIÓN
local@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Cuál es la finalidad del Máster en investigación aplicada en estudios feministas, de género y ciudadanía?

-Principalmente, que el estudiantado participante sea capaz de realizar una reflexión crítica sobre la sociedad actual atendiendo a valores como la democracia y la igualdad desde una perspectiva de género, feminismo y ciudadanía.

--¿Cómo se organiza?

-Está compuesto de 60 créditos ECTS dedicados a distintas disciplinas (historia, antropología, psicología, arte, comunicación, derecho, economía, literatura y ciencia). Tras cursar las diversas asignaturas, el estudiantado ha de realizar un trabajo fin de máster de la especialidad que elija para ello.

--¿Qué competencias adquiere el estudiantado?

-Los pilares básicos del máster son los estudios de género, feminismo y ciudadanía. Al finalizar el máster, el alumnao debe ser capaz de reflexio-

nar, comunicar y defender argumentos y conocimientos (dentro de sus respectivas áreas de trabajo) que sean atravesados por estos conceptos. Estos estudios se abordan desde una perspectiva multidisciplinar que procura al estudiantado tanto una visión de las teorías del feminismo y de los estudios de género como una aplicación de estas teorías a distintos ámbitos, desde el histórico al sociológico o psicológico o los relacionados con la creación artística o literaria; sin olvidar tampoco la dimensión económica, jurídica o científica.

--¿Qué particularidades tiene?

-Es un máster a distancia, completamente *on line*, lo que permite al estudiantado desarrollar sus estudios desde cualquier lugar.

Los seminarios virtuales posibilitan interactuar y compartir experiencias, facilitando la cooperación en la adquisición de los distintos conocimientos.

--¿Cuáles son las principales salidas profesionales?

-La principal salida sería trabajar en grupos de investigación y proyectos de igualdad. De todas formas, la interdisciplinariedad



DIEGO CLIMENT

►► Nieves Alberola es la coordinadora del máster.



LA FRASE

“Al ser un máster *on line* permite al estudiantado desarrollar sus estudios desde cualquier lugar”

favorece que los profesionales de cualquier ámbito que se matriculen en el máster adquieran herramientas para adaptarse a las necesidades del mercado laboral actual.

--¿Qué temas se investigan actualmente en este ámbito?

-En los últimos años hay un creciente interés por temas como la violencia obstétrica, la construcción de paz y empoderamiento en contextos de conflicto, la transexualidad, cómo abordar la disforia de género a edades tempranas, la visibilización de las mujeres en la historia, entre otros interesantes temas. ≡

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.eperiodicomediterraneo.com
► Contestador: 964214322 Buzón: 25511 CONT